

Sinergi Koramil Jayapura Selatan Dan Polsek Amankan Kunjungan Menteri Sosial

Dony Numberi - KOTAJAYAPURA.XPRESS.CO.ID

Feb 16, 2023 - 13:11



JAYAPURA – Personel Koramil 1701-09/Jayapura Selatan bersinergi dengan Polsek Jayapura Selatan melaksanakan pengamanan kunjungan Menteri Sosial Ibu Dr. (H.C.) Ir. Tri Rismaharini, M.T. saat melihat kondisi pengungsi pasca gempa 5,4 SR yang terjadi di Kota Jayapura tepatnya di tenda pengungsian samping Bank BTN Kelurahan Numbay, Distrik Jayapura Selatan, Kota Jayapura. Selasa (14/2/2023).

Koramil 1701-09/Jayapura Selatan mendapat kehormatan untuk melaksanakan pengamanan kunjungan kerja Menteri Sosial di wilayah Distrik Jayapura Selatan.

Saat ditemui, Danramil 1701-09/Jayapura Selatan Kapten Inf Suhardi Kadir menuturkan, “kita bersinergi dengan Kepolisian dan instansi-instansi terkait membantu melaksanakan pengamanan dalam agenda kunjungan kerja Ibu Tri Rismaharini beserta rombongan, kita pastikan kegiatan berjalan aman dan

lancar.”

“Hari ini Bu Risma mengunjungi pengungsi dampak dari gempa bumi kemarin, kebetulan lokasinya berada di wilayah binaan Koramil 1701-09/Jayapura Selatan. Beliau (Menteri Sosial) selain mengunjungi para pengungsi juga memberikan bantuan berupa makanan anak, kasur, matras, pakaian dewasa, pakaian anak, tenda gulung, tenda serbaguna, tenda keluarga portabel dan toilet portabel,” terangnya.

“Semoga dengan kunjungan Bu Risma ini dapat membantu meringankan beban masyarakat yang terdampak gempa serta menambah moril para pengungsi untuk segera bangkit kembali dan dapat melaksanakan aktivitas seperti sedia kala,” harap Danramil.

Sementara itu di sela kunjungannya saat diwawancarai awak media Ibu Tri Rismaharini mengatakan, “Saya datang karena sesuai dengan tugas Kemensos, kami harus memberikan santunan untuk keluarga yang terkena bencana, kita juga akan evaluasi tupoksi kami, terutama menangani masalah bencana ini supaya cepat penanganannya.”

“Barang bantuan sudah dikirim dari Gudang Induk Bekasi ke Gudang BBPPKS Jayapura, pada Sabtu 11 Februari 2023 via udara berdasarkan SK Tanggap Darurat Walikota Jayapura No. 188.4/59/2023 tanggal 9 Februari 2023,” ujar orang nomor satu di Kementerian Sosial itu.

Lebih lanjut Bu Risma menjelaskan dalam penanganan bencana gempa di Kota Jayapura, Kemensos telah mengirimkan bantuan logistik darurat terdiri dari makanan anak 1000 paket, kasur 100 lembar, matras 500 lembar, pakaian dewasa 1000 paket, pakaian anak 500 paket, tenda gulung 500 unit, tenda serbaguna 50 unit, tenda keluarga portabel 150 unit dan toilet portabel 5 unit.

Penyaluran barang bantuan dilakukan secara bertahap. Pada tahap pertama, bantuan yang disalurkan dari Gudang BBPPKS Jayapura, meliputi tenda serbaguna keluarga 7 unit, tenda keluarga 5 unit, tenda gulung 60 unit, selimut 200 lembar, matras 150 lembar, family kit 60 paket, pakaian anak 60 paket dan makanan anak 400 paket.

Sementara itu, pada tahap kedua, bantuan yang disalurkan dari Gudang BBPPKS Jayapura meliputi tenda serbaguna keluarga 10 unit, family kit 30 unit, pakaian anak 30 paket, selimut 120 lembar, kasur 30 buah, makanan siap saji 100 paket dan makanan anak 80 paket.

“Barang-barang tersebut digunakan untuk penanganan bencana gempa bumi di wilayah Jayapura dan Provinsi Papua,” tutup Bu Risma. (Redaksi Papua)